

FUENTE: La Voz de Guipúzcoa: diario republicano. Jueves 7 de Mayo de 1936. Pág. 10

DEPORTE VASCO

SASKI-NASKI PELOTAZALE

Dos viejos a la greña. Sí, señor, a la greña. Porque quieren dirimir sus "rencores" en el terreno del honor: en la cancha. Son éstos los viejos pelotaris Egúsquiza, de Alza, y Chortena, de Oiquina, y los dos andan rondando entre los cincuenta y los cincuenta y cinco "abriles".

Estos respetables pelotaris ventilarán sus diferencias el sábado en el primer partido de la tarde en la cancha del Moderno, en un partido de mano a mano, atravesándose la respetable suma de 250 pesetas por "barba".

Ya lo saben, pues, los aficionados: el próximo sábado reñirán descomunal pelea estos dos "jóvenes" ancianos.

¡Habrá emoción y juego de calidad a raudales!

Dos viejos a la greña. Sí, señor, a la greña. Porque quieren dirimir sus "rencores" en el terreno del honor: en la cancha. Son éstos los viejos pelotaris Egúsquiza, de Alza, y Chortena, de Oiquina, y los dos andan rondando entre los cincuenta y los cincuenta y cinco "abriles".

Estos respetables pelotaris ventilarán sus diferencias el sábado en el primer partido de la tarde en la cancha del Moderno, en un partido de mano a mano, atravesándose la respetable suma de 250 pesetas por "barba".

Ya lo saben, pues, los aficionados: el próximo sábado reñirán descomunal pelea estos dos "jóvenes" ancianos.

¡Habrá emoción y juego de calidad a raudales!